

ASIE

UNE ŒUVRE NOUVELLE EN MONGOLIE ORIENTALE

Lettre du R. P. JOSEPH MULLIE, de la Congrégation belge du Cœur immaculé de Marie,
curé de Chenn-tsing

Pl m'est consolant de pouvoir vous dire que ma chrétienté continue à progresser d'une façon très satisfaisante : chrétiens, 1,193 ; catéchumènes, plus de 700, et ici je tiens seulement compte de ceux qui me donnent des garanties sûres de persévérence.

J'ai eu le bonheur de pouvoir conférer le sacrement de baptême à 91 adultes et sous peu ce nombre dépassera la centaine, quand j'irai visiter le catéchuménat très florissant de Larm Tchang ing tze. Sans l'apparition de l'influenza et ses grands ravages dans nos contrées, j'aurais pu baptiser plus de 150 adultes dans le courant de l'année.

* * *

J'ai entrepris la création d'une oeuvre toute nouvelle et encore inconnue jusqu'ici dans notre pauvre Mission de la